

まち 神林地区の づくり

2017.10 発行

第7号

神林地区で
行われている
集落や協議会の
行事を
紹介します



平林・砂山
神納・神納東・西神納

まちづくり協議会



事務局：神林支所 地域振興課 自治振興室
〒959-3492 新潟県村上市岩船駅前56番地
TEL：0254-66-6122 FAX：0254-66-6110

平林

Hirabayashi

会長 松本富雄



盆踊り 川部集落・平林集落

8月14日(月)、川部集落と平林集落では、それぞれ盆踊りが行われ、ご先祖様の供養とともに、区民の健康増進と親睦を深めました。



集落住民交流事業 葛籠山集落

葛籠山集落では、8月5日(土) 集落の老若男女が大勢集まり、荒川花火を鑑賞しながら、バーベキューなどを行い、交流を深めました。

県の名水セト坂の水周辺整備事業 平林集落

平林集落では、県指定名水「不動滝」までの道路整備を行うことで、地元住民はもとより、観光協会、商工会と連携した活動に発展し、賑わいが創出され、地域の団結力が高まりつつあります。



よさこいソーラン船玉神社奉納 湯ノ沢集落

湯ノ沢集落では、8月20日(日) よさこいソーランを船玉神社に奉納しました。この日の為に、夏休み期間中のラジオ体操後に練習を行い、チームワークと絆を深めました。



神楽 宿田集落

宿田集落では、8月24日(木)に神楽が行われ、伝統ある獅子舞、おばこ舞などを子供たちに伝承し、集落の活性化を図っています。



砂山

Sunayama

会長 濱賀秀雄



花いっぱい事業 砂山地域

大池での花いっぱい事業も3年目となりました。今年はアヤメの苗に加え、出島へ渡る通路にシバザクラの苗を植栽しました。



ふれあい事業 福田集落

夏の恒例行事となった健康ウォーク。今年はあいにくの雨天で予定より短いコースになりましたが、集落センターへ戻ってからはバーベキュー大会で盛り上りました。



獅子踊り 牛屋集落
300年の歴史を誇る牛屋の獅子踊り。夏になると毎夜練習を重ね、8月17日に観音様で披露しています。

七夕祭り 長松集落
伝統行事の七夕祭り。今年は屋台の骨組みやイヤを交換し、大人と子どもが一緒につて集落に取り組んでいます。



しめ縄作り 北新保集落
北新保集落では、8月の神楽に鳥居に飾るしめ縄を毎年作っています。子どもたちにも伝統を継承しようと、みんなでしめ縄作りを行いました。

盆踊り 塩谷集落

8月14日に行われた盆踊りでは、集落の人たちが露店を開き、食べたり飲んだりしながら賑やかに開催しています。



神納

Kannou

会長 鈴木一昭



納涼盆踊り大会 有明集落

8月16日(水)、集落センター前を会場に区民一同が集まって納涼盆踊り大会を開催しました。



環境整備、観桜会、飯岡集落
4月16日(日)、集落内の空き缶とゴミ拾いを行った後、
観桜会を開催しました。



第5回鯉っちゃんフェスティバル 南大平集落

6月4日(日)、区民一同が参加してゲームや餅つきをし、老若男女の交流を図りました。



ホタルの里づくりと鑑賞会 河内集落

6月4日(日)、集落住民が参加しホタルの餌となるカワニナの放流を行いました。7月1日(土)、神林地区の小学生を対象にホタル鑑賞会を開催しました。



灯籠流し 殿岡集落

8月15日(火)、各家々の思いを書き込んでもらった灯籠を流し、先祖の靈に思いをはせました。



野外体験活動 全集落

8月6日(日)、地域の自然に親しんでもらあうと南大平ダム湖公園を会場に野外体験活動を開催しました。



神納東

Kannou-Higashi

会長 天井貞夫

山屋 盆踊り



盆踊り大会

山屋集落・上助渕集落

山屋集落と上助渕集落では、集落の伝統として大切に盆踊りが受け継がれています。今年は両集落とも子ども用の法被を新調し、盛大に開催されました。

上助渕 盆踊り



上助渕 盆踊り



志田平



下助渕



神納東花いっぱい プロジェクト

花の広がる地域づくりのため、各集落で花の植栽が行われました。集会所や農村公園、集落の道路沿いなどを季節の花で彩りました。



里本庄



上助渕



七夕祭り 下助渕集落
下助渕で大切に受け継がれる七夕祭り。家内安全、五穀豊穣を願い、子どもたちが集落内を回りました。

西神納

Nishi-Kannou

会長 竹内友二



七夕祭り 牧目・九日市集落

8月6日、2つの集落の伝統行事である七夕祭りが行われ、飾付けをされた2台の屋台が集落内を練り歩きました。



西神納ふるさと夏祭り

8月19日、パルパーク神林の芝生広場を会場に西神納ふるさと夏祭りを開催しました。アトラクションでは、子ども達のスリッパ飛ばし大会が行われ、スリッパを飛ばすたびに笑い声や歓声があがっていました。



花いっぱい運動 南田中集落

6月4日、小・中学校の親子や集落の役員が主体となり、プランターに花の植栽を行いました。プランターは集落内に設置され、集落内の美化が図られました。

集落交流会 岩船駅前集落

7月23日、今年も集落交流会を開催しました。今年は午前中に農村環境改善センター脇の道路や歩道の草取りを行い、午後から交流会を行いました。



花いっぱい運動 九日市集落

6月11日、プランターに花の苗を植栽し、多目的センター敷地内に設置しました。花の植栽により美観の向上が図られました。



花いっぱい・空き缶拾い 今宿集落

6月11日、集落内の空き缶、ゴミ拾いを行った後、プランターや集落内にある花壇に花の苗を植栽しました。

花いっぱい運動 高御堂集落

6月11日、集落公園内に新しく作った花壇に花の植栽を行いました。また、その他に公園内の草刈りも行いました。



集落交流会 新飯田集落

7月29日、集落住民のコミュニティ活動として交流会を行いました。バーベキューや花火大会等を行い、住民同士のつながりを深めました。